

La Escuela Politécnica Superior de M.U. en la Feria Habitat de Valencia.

21/09/2009

Comienza con éxito la feria Habitat de Valencia cuyo objetivo es potenciar el diseño y convertirse en un gran escaparate mundial generando tendencias e innovación, el equipo de Innovación en Diseño Industrial de Mondragon Unibertsitatea, expone proyectos de los alumnos de 3º en el espacio destinado a nuevos diseñadores NUDE formado por 28 stands de alto nivel seleccionados entre estudios de diseño, freelances, galerías y escuelas de diseño. A la feria acuden profesionales de más de 70 países.

